

Fest war ein voller Erfolg

Am 01. Juni wurde nicht nur das NaturLese-Museum eröffnet, sondern auch das Naturpark-Fest gefeiert.

NEUMARKT. Bei perfektem, frühsummerlichem Wetter wurde am Samstag, den 01. Juni, auf den Hauptplatz vor dem neuen NaturLese-Museum geladen.

Zahlreiche Besucher nutzten das angenehme Wetter und ließen sich vom umfangreichen Rahmenprogramm begeistern, welches von Alex Ray entsprechend moderiert wurde. Dieser trug aber auch nach dem „Karneval der Naturwesen“ noch mit seinen mentalen Fähigkeiten zum Erfolg der Veranstaltung bei.

Los ging es bereits ab 10.30 Uhr mit der offiziellen Begrüßung und Eröffnung sowie Segnung des NaturLese-Museums - dies ließen sich auch viele namhafte Ehrengäste nicht entgehen. Währenddessen lockerten auch das Seidl-Ofner Gebläse mit ein paar musikalischen Stücken die Stimmung, bevor es anschließend mit einem Frühschoppen des Musikvereins Neumarkt weiterging.

Wem zu diesem Zeitpunkt

schon der Magen knurrte, der konnte sich bei Schnitzel, Kotelette und Co. stärken, bevor es schließlich zur Erkundung des Rahmenprogramms ging. Verschiedenste Infostände im Park des Hauptplatzes vor dem Museum sorgten für interessante Gespräche, aber auch die Darbietungen von Bläser- und Harmonikaspielern oder Schuhplattlervorführungen trugen zur guten Unterhaltung bei.

Besonders viel Liebe und Engagement setzte man aber in das vielfältige Kinderprogramm. Gerade den kleinsten Gästen wurde es an diesem Tag alles andere als langweilig. Dafür sorgten Programmpunkte wie Nisthilfen und Masken basteln, Kinderschminken oder besonders kunstvolle Bilder gestalten. Wer es etwas ausgefallener wollte, konnte sich seinen eigenen Bumerang basteln oder aktiv bei der durch den HISTAK angebotenen Sagenstunde mitwirken.

Auch die Rätselralley quer durch das NaturLese-Museum mit anschließendem kleinen Geschenk hob die Stimmung der jungen und älteren Besucher, die spielerisch einiges über den Naturpark bzw. die Natur generell lernten.

Michael Blinzer

Fotos: www.murtaler.at



Die beiden Hannahs hatten sichtlich Spaß beim Naturparkfest.



Moderator Alex Ray (r.) führte gekonnt durchs Programm.



Im Beisein vieler Ehrengäste wurde das Neumarkter NaturLese-Museum offiziell eröffnet.



Das Team des Tourismusverbandes Naturpark Zirbitzkogel-Grebenzen zeichnete für das Kinderprogramm verantwortlich.

Fotos: Blinzer



Pfarrer Ciprian Sascau mit den Erstkommunionkindern der Pfarre Niederwölz und den Lehrerinnen.

Foto: Horn

Sechs Kinder empfangen die Erstkommunion

NIEDERWÖLZ. Pfarrer Ciprian Sascau feierte mit sechs Kindern die Erstkommunion. Nach dem feierlichen Einzug empfangen die Kinder in einem Festgottesdienst, der von den Kindern der Volksschule gestaltet wurde, ihre erste heilige Kommunion. Die Erstkommunion

kindern trugen ihre Fürbitten und Gebete, die sie in der Vorbereitung gelernt haben, der Pfarrbevölkerung vor. Nach dem Gottesdienst wurden die Kinder mit ihren Eltern und Verwandten am Kirchplatz vom Musikverein empfangen, wo zu einer Agape geladen wurde.